
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２３年１２月１７日（土）南日本新聞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２３年１２月２１日（水）南日本新聞 

１２／１２（月）の市議会一般質問でＳ市議が 提案公募型補助金について 

（1）減少傾向にある応募者数及び交付金額についてどのような見解をお持ちか。 

（2）これまでの補助金交付の効果をどのように捉えているか。また，今後の見通しはどうか。 

と質しているが，本委員会に関する答弁概要は。 


